

Aus der letzten Gemeinderatsitzung vom 12. Dezember 2023

Der Vorsitzende gab das **Protokoll** der Gemeinderatssitzung vom 21. November 2023 bekannt. Weiter ging es mit dem **Forstwirtschaftsplan 2024**. Der Vorsitzende begrüßte zu diesem Tagesordnungspunkt den Revierförster für Hohenstadt, Rolf Kanaske und Herrn Thomas Maier, Amtsleiter beim Forstamt des Landkreises Göppingen. Herr Kanaske erläuterte, dass für 2023 ein Holzeinschlag mit 205 fm geplant war. Mit 305 fm ist der Holzeinschlag höher ausgefallen. Das hing damit zusammen, dass statt der 100 fm Brennholz 180 fm umgesetzt wurde. Auch bei Paletten, Industrieholz und Derbholz wurde mehr Holz eingeschlagen. Damit wird statt dem geplanten Wirtschaftsergebnis von 3.500 € eine höhere Einnahme mit 16.000 € erreicht. Für 2024 ist ein Holzeinschlag von 230 fm im Bereich der Gewanne Stöcke und Waltertal geplant. Davon sind 180 fm Brennholz und 50 fm Derbholz. Die Planungen gehen von Einnahmen in Höhe von rund 14.598,00 € aus. Die Ausgaben würden bei rund 10.185,00 € liegen, so dass ein Gewinn von rund 4.413,00 € erwirtschaftet werden kann. Herr Maier sprach anschließend noch verschiedene Themen an. Dabei ging es um die Entwicklung des Holzmarktes im Landkreis Göppingen, die Situation beim Laubholzmarkt, Nadelholzmarkt und Brennholzmarkt. Beim Privatwald im Landkreis ist es das Ziel des Forstamtes durch Fortbildungen die Privatwaldbesitzer zu unterstützen und in waldbaulichen Themen zu schulen sowie über aktuelle Themen zu informieren. Im laufenden Jahr wurden bereits vier Privatwaldfortbildungen mit hohen Teilnehmerzahlen und positiver Resonanz durchgeführt. Zum Schluss ging Herr Maier noch auf die forstliche Förderung ein. In der anschließenden Diskussion wurden verschiedene Sachverhalte zum Thema Wald angesprochen. Der Gemeinderat beschloss einstimmig den Haushaltsplan für das Forstwirtschaftsjahr 2024.

Unter dem Tagesordnungspunkt **Sonstiges und Bekanntgaben** wurden u. a. folgende Themen angesprochen:

- Nahwärmeversorgung Hohenstadt

Der Vorsitzende berichtete, dass die Bauarbeiten für die Nahwärmeversorgung wegen der Witterung ausgesetzt wurden. Sobald die Witterungsverhältnisse es zulassen, werden die Arbeiten im neuen Jahr wiederaufgenommen.

- Anstrahlen der Kirche St. Margaretha

Der Vorsitzende berichtete, dass die untere Naturschutzbehörde des Landkreises Göppingen dem Zeitfenster für das Anstrahlen der Kirche St. Margaretha zugestimmt hat.

- Dachsanierung ehemaliges Volksbankgebäude/Sporthalle

Der Vorsitzende erklärte, dass die Firma Baumann aus Heroldstatt die beschädigten Dachplatten auf dem Gebäude ausgetauscht und die Dachfenster gereinigt sowie isoliert hat.

- Ersatzbeschaffung Bauhoffahrzeug

Der Vorsitzende informierte, dass der neue Fendt 312 voraussichtlich noch vor Weihnachten an die Gemeinde ausgeliefert wird.

Es folgte noch eine nichtöffentliche Sitzung.